

Actuación en situación de emergencia en horario de comedor.

Ante la ausencia en horario de comedor del claustro de profesores durante ese periodo, el equipo de emergencia habitual se complementa con las siguientes figuras:

Coordinadora de comedor: NIEVES TRIGUERO

Coordinador de aviso: ROBERTO SUAREZ

Equipo de evacuación: Resto de Personal (Cocina y Comedor)

La Coordinadora de comedor se responsabiliza de revisar las instalaciones, con especial atención a los baños de las 2 plantas, una vez evacuados para cerciorarse de que no hay nadie, se dirige al patio y pregunta al resto de monitores si notan alguna ausencia. Cuando llegue el/la responsable de emergencia y/o las ayudas exteriores les informará sobre la total evacuación o sobre las incidencias encontradas.

El coordinador de aviso: Nada mas percibir la alarma, acudirá a la sala de profesores y llamará por teléfono a secretaria y a los teléfonos personales que le comuniquen avisando de la situación de emergencia.

Recibido el aviso de alarma, en el edificio de secundaria se movilizarán los equipos de emergencia, que acudirán a la mayor brevedad al edificio los círculos, siguiendo los protocolos establecidos.

Los alumnos ubicados en Aula 13, Aula 12 y comedor 1 planta baja, evacuarán al patio por la puerta situada junto al aula 12 por este orden (primero el mas próximo a la puerta), una vez en el patio subirán por las escaleras hasta el polideportivo, donde se ubicarán según el orden asignado en el plan de evacuación.

Los alumnos ubicados en el comedor 2 planta alta saldrán por la puerta de comunicación directa al patio, subirán por las escaleras hasta el polideportivo, donde se ubicarán según el orden asignado en el plan de evacuación.

Las monitoras de cada zona (comedor 1 y 2) guiarán a su grupo y procederán a un segundo recuento en el polideportivo, reportando a la Coordinadora de comedor las incidencias encontradas o la total evacuación.

Los alumnos que comen en las distintas aulas saldrán con la cuidadora a su cargo por la salida directa del aula al patio, recorrerán el patio y por las escaleras se dirigirán al polideportivo donde se ubicarán según el orden asignado en el plan de evacuación.

El responsable de cocina se encargará de apagar los fogones, hornos, freidoras, etc. encendidos y cortar el suministro de energía. Una vez evacuada la cocina se encargará de verificar que no hay nadie en cocina, comedor, almacén de cocina, baños y vestuario de personal.

El personal de cocina procederá a evacuar al polideportivo por la puerta más próxima colaborando con las cuidadoras en la atención de los alumnos.

Horario Siesta

Desde las 13,45 a 14,30 horas en horario de siesta para los niños de tres años, el personal de cocina una vez apagados los fogones, freidora, etc. y cortada la energía en cocina, acudirá a las aulas de tres años y colaborará con las dos cuidadoras en despertar a los niños y proceder a su evacuación hasta el polideportivo.

Días de Lluvia.

Los alumnos que se encuentren en las Aulas 17, 18 y 16 de la Primera Planta saldrán por este orden, POR LA PASARELA que comunica dichas aulas con el polideportivo.

RECORRIDOS DE EVACUACIÓN EN HORARIO PRIMEROS - TARDES DEL COLE Y ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES

Planta Baja

Las aulas ocupadas en la planta baja con actividades, se evacuarán al patio por la puerta situada junto al aula 12.

Los alumnos que asisten a las actividades dirigirán a formar en filas en el polideportivo, acompañados en todo momento por su profesor/a.

Planta Baja (aulas de infantil y tatami)

De las aulas 1 y 2 saldrán al patio por las puertas situadas en cada aula, y del tatami saldrán por la puerta de acceso al patio situada junto a la cabina del conserje.

Comedor

Los alumnos que se encuentren asistiendo a una actividad en el comedor, saldrán al patio por la puerta del comedor situada en el nivel superior de éste accediendo al patio y a continuación al polideportivo.

Los alumnos ubicados en el comedor del nivel superior saldrán por la puerta de comunicación directa al patio, subirán por las escaleras hasta el polideportivo, donde se ubicarán siempre acompañados de sus profesores.

Días de Lluvia.

Los alumnos que se encuentren en las aulas de la planta baja saldrán al patio por las puertas de salida y accederán al polideportivo por la escalera del patio.

Los alumnos que se encuentren en las aulas de la primera planta saldrán por este orden, POR LA PASARELA de la primera planta que comunica la primera planta con el polideportivo.

Patio

Los alumnos que asisten al servicio de horario ampliado, se encontrarán en el patio o en las clases de primero de infantil, por lo que procederán a la evacuación de la misma manera que durante el horario de comedor.

Actuación en situación de emergencia en horario de primeros - tardes cole y actividades extraescolares

Ante la ausencia en horario de actividades extraescolares y horario ampliado del claustro de profesores, durante esos periodos el equipo de emergencia habitual se complementa con las siguientes figuras:

Coordinadora de actividades: Nieves Triguero

Coordinador de aviso: Rosario Castrillo

Equipo de evacuación: Profesores de actividades y monitoras de horario ampliado.

La Coordinadora de actividades se responsabiliza de revisar las instalaciones de colegio y servicios una vez evacuados para cerciorarse de que no hay nadie, se dirige al patio y pregunta a los profesores de actividades y monitoras de horario ampliado, si notan alguna ausencia. Cuando llegue la responsable de emergencia y/o las ayudas exteriores les informará sobre la total evacuación o sobre las incidencias encontradas.

El/la coordinador/a de aviso: nada más percibir la alarma, acudirá a la sala de profesores y llamará por teléfono a secretaría y a los teléfonos personales que le comuniquen avisando de la situación de emergencia.

Recibido el aviso de alarma en el edificio de secundaria se movilizarán los equipos de emergencia, que acudirán a la mayor brevedad al edificio los círculos, siguiendo los protocolos establecidos.

Los/as profesores/as de las actividades guiarán a su grupo y procederán a un segundo recuento en el polideportivo, reportando a la Coordinadora de comedor las incidencias encontradas o la total evacuación.

Las Llaves de acceso al colegio los círculos deben estar siempre disponibles, ubicando copias en conserjería y secretaría en lugar fijo y visible.

Teléfonos que deben estar disponibles en Comedor y Sala de profesores, de forma visible preferentemente junto al teléfono.

Conserjería Secundaria: 648 81 21 66

Conserjería Primaria: 650 95 11 19

Secretaría: 648 8124 85